

Meine sehr geehrten Damen und Herren!

Schon wenige Monate nach Ende des Zweiten Weltkriegs entstanden die ersten Selbsthilfegruppen, die sich für die Interessen der Kriegsoffer, also der Verletzten sowie der Kriegerwitwen und Kriegswaisen, einsetzten. Daraufhin wurde der VdK gegründet, damals unter dem Namen "Verband der Kriegsbeschädigten, Kriegshinterbliebenen und Sozialrentner Deutschlands. Im Lauf der folgenden Jahrzehnte sind viele neue Anforderungen und Aufgaben hinzugekommen, sodass der VdK heute für die ganze Breite sozialer Anliegen zuständig ist.

Der Kreisverband Mühlhausen in Thüringen wurde vor 20 Jahren von engagierten Bürgern ins Leben gerufen, und auch er hat den Wandel zum modernen Sozialverband vollzogen. Viele Bürgerinnen und Bürger haben in den vergangenen Jahren seine Angebote genutzt und von seinem Wirken profitiert.

Durch die regelmäßigen Kontakte und Besuche mit dem hiesigen Ortsverband ist eine ganz wunderbare Freundschaft und Zusammenarbeit entstanden, die bei jedem Treffen deutlich zu spüren ist. Deshalb freue ich mich, zum heutigen Jubiläum die Glückwünsche der Gemeinde Altenstadt zu überbringen und Ihnen unsere Anerkennung für die geleistete Arbeit aussprechen zu dürfen.

Über Jahre hinweg effizient tätig zu sein ist nur möglich, wenn die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hinter den Zielen ihres Verbandes stehen und mit Engagement bei der Sache sind. Denn es ist ja keineswegs selbstverständlich, seine Freizeit für Verbandsarbeit zu opfern und sich um andere Menschen zu kümmern.

Die Tätigkeit des VdK erschöpft sich jedoch nicht in Beratung und Rechtschutz, sie umspannt viel mehr nahezu alle Lebensbereiche. Und natürlich kommt, wie auch im VdK Ortsverband Altenstadt, wo ich selber Mitglied bin, bei Ihnen die Geselligkeit nicht zu kurz. Dabei geht es nicht nur um Angebote zur Freizeitgestaltung zu machen, sondern auch darum, insbesondere den Älteren die Möglichkeit zu geben, neue Kontakte zu knüpfen und mit anderen etwas zu unternehmen, um damit der Vereinsamung und Vereinsamung, die in unserer Gesellschaft anzutreffen ist, zu entgegenen.

Ein ganz besonderer Anlass zum Feiern ist natürlich das heutige 20 jährige Kreisverbandsjubiläum. Und so bleibt mir nur noch, Ihnen eine gelungene Jubiläumsveranstaltung und alles Gute für Ihr zukünftiges Wirken zu wünschen.

Altenstadt im Oktober 2010

Ihr



Norbert Syguda
- Bürgermeister -
Gemeinde Altenstadt